## Der menschliche Körper



Jeder Mensch ist einzigartig und etwas ganz Besonderes. Aber trotzdem gibt es bestimmte Proportionen des Körpers, die bei allen Menschen gleich sind. Hier mal ein paar Beispiele:

- Ein durchschnittlicher Erwachsener ist sieben bis siebeneinhalb Köpfe groß.
- Unter- und Oberschenkel sind gleich lang.
- Wenn man die Arme ausstreckt, dann entspricht die Entfernung von einer Mittelfingerspitze zur anderen der Körpergröße.
- Der Fuß inklusive Zehen ist so lang wie der Unterarm.
- Fünf Augen sind so breit wie der Kopf.
- Die Basis der Nase ist so breit wie ein Auge.
- Die Strecke von Mundwinkel zu Augenwinkel ist so lang wie das Ohr.

Messen Sie doch einfach mal nach ...

(105 Wörter)

(Ingrid Plank für <u>www.deutsch-to-go.de</u> – in Anlehnung an: "Ist es wahr, dass der Fuß eines Menschen etwa so lang ist wie der Unterarm?" 24112017, Harenberg-Kalender 2017, Ist es wahr, dass, ….)